



Antwort zur Anfrage Nr. 0633/2010 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend **Verkehrssituation Kaiserstraße II (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Verwaltung ist eine Zunahme des Schwerverkehrs in der Kaiserstraße nicht bekannt. Aktuelle Zählergebnisse liegen uns nicht vor. Wir werden daher kurzfristig eine Verkehrserhebung vornehmen und mit den Ergebnissen aus Vorjahren vergleichen.

Über das Ergebnis werden wir dann zur gegebenen Zeit berichten.

Auf Grund des Luftreinhalte- und Aktionsplan, gem. § 47 Abs. 1 und 2 Bundes-Immissionsgesetz, des Landesamtes für Umweltschutz, Wasserwirtschaft und Gewerbeaufsicht wurde in der Vergangenheit in den Wintermonaten die Parcusstraße für Kraftfahrzeuge mit einem zulässigen Gesamtgewicht über 3,5 t. gesperrt. Diese Sperrung wird dann eingesetzt, wenn die Tagesmittelwerte häufig überschritten werden.

Mainz, 20.04.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter